

-NOTA DE PRENSA-

La SGAE y la FSG firman un acuerdo de colaboración para la promoción social de la comunidad gitana

Permitirá el desarrollo de actividades culturales entre ambas entidades

Madrid, 11.03.2013.- La Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) ha firmado un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano (FSG) para el desarrollo de actividades culturales entre ambas entidades. En el marco del acuerdo, la SGAE aportará profesionales de la música, la danza, el cine y el teatro, que participarán en la promoción social, educativa y laboral de la comunidad gitana.

La colaboración entre ambas organizaciones fomentará el aprendizaje, la formación y la educación en música, teatro y otras disciplinas artísticas entre los usuarios del Secretariado General Gitano. Para ello, la SGAE participará, inicialmente, en un taller de teatro con estudiantes de secundaria que la FSG tiene en el barrio madrileño de Vallecas y en un taller de flamenco que impulsa en el centro penitenciario Soto del Real (Madrid) con población reclusa. Con posterioridad, ambas entidades acometerán otros programas de actuación, tanto en Madrid como en el resto del Estado, encaminados a favorecer la integración de esta importante minoría.

El presidente de la SGAE, **Antón Reixa**, ha valorado este acuerdo destacando la faceta comprometida del colectivo autoral como portavoz de las iniciativas más solidarias. "Los autores tenemos claro que todo lo que recibimos de la sociedad debemos gestionarlo y devolverlo en forma de actividad cultural", ha subrayado. "Por eso, somos siempre los primeros en abanderar causas justas como es la integración social del colectivo gitano", ha indicado Reixa al firmar el convenio.

Según palabras de **Isidro Rodríguez**, director de la Fundación Secretariado Gitano, "esta alianza es un primer paso para generar espacios culturales y promocionales conjuntamente y estamos muy ilusionados".

La **Fundación Secretariado Gitano** (FSG) tiene como fin fundamental la promoción integral de la comunidad gitana desde el reconocimiento de su identidad cultural. La FSG es una entidad social sin ánimo de lucro que presta servicios para el desarrollo de la comunidad gitana en todo el territorio español y en el ámbito europeo. Entre sus cometidos está ofrecer una imagen positiva y no estereotipada de la comunidad gitana.

La Sociedad General de Autores y Editores (SGAE) es una entidad privada dedicada a la **defensa y gestión colectiva de los derechos de propiedad intelectual** de sus más de 103.000 socios. En nombre de estos, emite licencias a los usuarios de las obras dramáticas, audiovisuales y musicales, ingresa los derechos generados por su explotación comercial y los reparte entre los autores y editores musicales. Cuenta con un **Área Social y Asistencial** para dar respuesta a las necesidades de sus socios y contribuir a su bienestar social. Desde dicho área se ofrece información y orientación al socio en situaciones de necesidad; al tiempo que se coordinan y gestionan ayudas de emergencia social para los autores más desfavorecidos o en una difícil situación económica.

MÁS INFORMACIÓN:

SGAE

Antonio Rojas: prensa@sgae.es

913499775/76/97/117

Fundación Secretariado Gitano (FSG)

Beatriz Gurdíel: Beatriz.gurdíel@gitanos.org

914 220 960